
                                                       Réunion de Comité du 22/06/2023

Participants : P. Ansel - B. Bouchez -  J-P. Dalle -  L. Dubroeucq ––- F. Launoy – F. Lefebvre – J. Paveau – V. Sobierajski – JM. Grosheitsch 
(en fin de reunion)
Excusé (-e-s): F. Blondel - O. Guillot - Ph. Taquet

Questions Echanges - Décisions Pilote Délai

Président – Commission interne
Infos de la FFG sur la gestion de l’eau La FFG a envoyé des informations pratiques autour de la gestion de la sécheresse 

avec des supports associés produits par les services de la FFG. Le golf doit 
s’approprier ces éléments, pour répondre aux diverses sollicitations qui risquent 
d’arriver cet été.

Valérie
Alain

Philippe

Contrôle d’honorabilité Tous les membres du comité, salariés et bénévoles doivent se soumettre à ce 
contrôle demandé par la FFG. Chacun a reçu ou va recevoir un questionnaire en 
ligne, réponse impérative

Nicolas

Retour d’expérience du starter Le jeu lent est encore trop fréquent ; certains joueurs réagissent de manière 
agressive aux remarques du starter, en compétition et en partie « loisir ». Des 
pénalités et sanctions sont envisagées dans ce cas.
Pour une meilleure application des règles, des infos de rappels seront 
régulièrement publiées dans la newsletter.

Nicolas
Comm° 
sportive

Occupation du terrain Quelques membres ont fait remonter des difficultés d’accès au parcours, 
notamment les week-ends de compétition en haute saison. Le comité a pris 
quelques décisions, dont certaines expérimentales, pour améliorer la situation :

- Augmentation des tarifs green-fees en 2024
- Amélioration du système de réservation en ligne, pour optimiser la 

fréquentation et lutter contre les no-shows
- Limiter certains jours les possibilités de réservation pour les joueurs 

extérieurs (système de réservation du golf et centrales de réservation)
- Privilégier les créneaux pour les membres les jours de week-end sans 

compétition
- Optimisation pour les membresdu créneau d’une heure les jours de 

compétition, entre départs du matin et de l’après-midi.

Par ailleurs, un groupe de travail est mis en place pour
- retravailler la tarification green-fees, ainsi que la politique des remises, qui 

est devenue trop complexe.
- Observer en permanence, et de manière qualitative, la fréquentation du 

parcours, afin de prendre les mesures les mieux adapter pour donner 
satisfaction aux membres et aux visiteurs

- Après étude par la Commission Finances, revoir le système des carnets de 
green-fees

Valérie
Groupe

de travail



Commission Finances

Commission Sportive
Ecole de Golf - Journée découverte le 16 juin, pour 120 élèves à l’Ecole Jeanne d’Arc  7 

inscrits pour une séance au golf.
- Fête de l’école de golf le 01/07, avec opération « Ramène ton pote »
- EDG de Wimereux 3ème au classement national des EDG et 1ère de la ligue 

des Hauts-de-France (classement évolutif)
- 5 jeunes U12-U14 aux championnats de France jeunes à Thumeries du 

29/06 au 01/07
- Organisation en cours, par Adrien, de la saison 2023/2024

Laure

Débutants et étiquette pour tous - Séances « apéro-règles » : cours de règles gratuits par Alex et Tony, rappel
des règles lors des remises des prix/via la newsletter, rappel de la tenue 
appropriée sur le terrain, respect du rôle du starter…

- Compétitions débutants : passage de la Carte Verte pour accéder au terrain
(niveau 2) – Délivrer un niveau après chaque stage – distribution du 
document « règles essentielles du golf » - cours de règles pour les 
débutants. Pour participer aux compétitions : feu vert obligatoire du pro.

Laure

Commission Marketing - Animation
Accompagnement Club de la FFG La FFG nous félicite pour les actions mises en place pour les néo-golfeurs (reste à 

officialiser la remise des cartes vertes par une animation).
49,2 % de nos licenciés ont 60 ans et plus, il est donc nécessaire de continuer les 
opérations Découvertes et All-in, en ciblant les joueurs entre 30 et 59 ans.
La FFG lancera à la rentrée une campagne de communication « le golf n’attend que
vous »

Valérie

Commission Terrain
Intervention programmée de la Fédération de Chasse 
le 5 juillet sur le trou 11

Capture, vaccination et relocalisation des lapins
Philippe

Commission Travaux
Bornes électriques L’installation de bornes électriques sur le parking devient une obligation. La 

commande va être établie avant fin juillet, pour bénéficier des aides de l’Etat.
Suite à la réunion : les crédits d’Etat sont épuisés, il n’y a donc plus de financement 
possible. La Commission Travaux a un délai supplémentaire pour étudier les 
propositions.

Patrice

Travaux dans la cave Pour permettre l’installation de la pompe à chaleur, en remplacement de la 
chaudière au fuel HS, des travaux doivent être entrepris rapidement dans la cave 
(essentiellement pose d’enduit). Validation du comité pour cette première tranche 
de travaux dans la cave

Patrice



Prochaine réunion de comité : jeudi 14 septembre – 18h00 au golf


